

PRIDE

誇れる自分 誇れる仲間 笑顔あふれる学校

「自律」「尊重」

令和4年度がスタートしました。定期人事異動により銚田北中学校に4月より赴任しました校長の浅野です。皆さん、どうぞよろしくお願いいたします。前任校は旭西小学校です。



6日には着任式・始業式、7日には入学式が行われましたが、その時の生徒の姿に感動させられました。というのも、私が以前、体育教師として赴任した24年前のそれとは大きく変わっていたからです。その頃の様子については、後々お話ししていきたいと思います。ともあれ、整然とした中にも穏やかな空気が流れ、この北中に校長として赴任してきたことへ喜びを感じるとともに、責任の重さを痛感しました。

さて、始業式と入学式で、生徒の皆さんにはお話しさせていただきましたが、銚田北中学校の本年度の学校教育目標を『「自律」「尊重」～誇れる自分 誇れる仲間 笑顔あふれる学校～』とさせていただきます。

「自律」とは…「自ら目標を立て、自分を律しながら、自己実現や集団の向上のために個性を発揮すること」「自分で考え正しい判断をし、主体的に行動すること」など
 「尊重」とは…「お互いの個性や多様性を尊重し、折り合いをつけながらより良い答えを導き出していこうとすること」「支え合い高め合うこと」など

「自律」「尊重」という学校教育目標の下、本校の生徒一人一人が、自分の未来を自分で切り拓くことができるような資質・能力を育成していきたいと考えていますが、生徒・教職員・保護者が三位一体となって取り組んでいかなければ、実現することはできません。チーム北中として、同じ方向に進んでいけるような体制を築いていきたいと考えていますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

素晴らしいあいさつをありがとう！

始業式では、2年生代表の新堀由里子さんと3年生代表の渡辺ゆうかさんから、この1年間の抱負についての発表がありました。新堀さんは、特に頑張りたいこととして「学習面」「生活面」「部活動」の3つをあげてくれました。その中で印象に残ったのは、「1年後、2年後の自分の姿を見据え」という言葉です。これこそまさに学校教育目標の「自律」につながっていくと感じました。渡辺さんは、特に頑張りたいこととして「学習面」「部活動」の2つをあげてくれました。その中で印象に残ったのは、「全ての行事を楽しみ、一日一日を大切に過ごし、後悔のない1年にしたい」という言葉です。本年度、北中の先生方をお願いしているのが、授業でも学級でも、学校行事等でも「楽しい」を追求して行ってほしいということです。生徒の皆さんとともに「誰もが楽しい」学校を目指していきたいと思っています。入学式では、在校生代表の富田珠莉さんが歓迎の言葉を述べてくれました。その中で印象に残ったのは、「失敗を恐れず、いろいろなことにチャレンジして…」という言葉です。「失敗は成功の基」といいますが、私の人生の中でも、「成功体験は失敗を生み、失敗体験は成功を生む」ということを何度も思い知らされてきました。ぜひ、北中の皆さんにも失敗を恐れずに挑戦して行ってほしいと思います。新入生代表の机礼人さんからの代表挨拶でも「これから僕たちは、新しいことに挑戦していきます」という言葉があり、頼もしく感じました。皆さん、素晴らしいあいさつをありがとうございました。

